

Antennenaustausch am "Kitzbüheler Horn", Österreich

Damit nach mehr als 30 Jahren Betrieb der KATHREIN FM Sendeantennenanlage am 1964 Meter hoch gelegenen Senderstandort "Kitzbüheler Horn" in Tirol, Österreich, die Radioprogramme auch in Zukunft genauso zuverlässig und in bester Qualität abgestrahlt werden, wurden im Rahmen der regelmäßigen Revisionsarbeiten des Senderbetreibers ORS jetzt die FM Antennenstrahler ausgetauscht.

KATHREIN Projektleiter Anton Vogl freut sich zusammen mit den Monteuren der Installationsfirma Reiter Antennenbau dem ORS Team eine funktionstüchtige Anlage für die nächsten Jahrzehnte zu übergeben.

Quelle: Text Wolfgang Niedhammer, Foto Anton Vogl

15.06.2023

